

## Chinesischer Nationalcircus zu Gast in Oelde



Am Samstag, 4. Februar 2012, gastiert der Chinesische Nationalcircus auf Einladung von Forum Oelde mit seinem neuen Programm „Seidenstraße – Akrobatik am Puls der Menschheit“ in Oelde. Für die zwei Vorführungen in der Franz Arnold Halle der Pott's Brauerei mit Beginn um 16 Uhr und um 20 Uhr startet ab sofort der Kartenvorverkauf.

Eine Artistin jongliert fünf Teller an ihrer linken Hand und fünf Teller an ihrer rechten Hand, während sich ihr Körper um ihre eigene Achse dreht, um mit dem Mund eine Rose aufzuheben, die an ihrer Ferse liegt. Was für einen normalen menschlichen Körper unerreichbar scheint, wird von den Akrobaten des Chinesischen Nationalcircus mit einem Lächeln grazios und fehlerfrei präsentiert. Diese und weitere Posen zeigen die rund 40 Körperakrobaten in einer zweistündigen Reise mit einem Mix aus spektakulärer Artistik, der gelebten Einheit von Körper, Geist und Seele und der überwältigenden Faszination einer fremden Hochkultur.

Auch wenn Dinge unerreichbar erscheinen, so findet der Mensch doch immer wieder einen Weg. Genau so haben es auch schon vor Tausenden von Jahren unsere Vorfahren in Okzident & Orient gemacht, als sie sich einen Weg von Europa nach China und umgekehrt bahnten, der dann im Laufe der Zeit zur Hauptschlagader der Menschheit wurde. Dieser Weg, die Seidenstraße, hat bis zum heutigen Tage

fast nichts an seiner faktischen und sinnbildlichen Bedeutung verloren. Getreu der alten Zen-Weisheit, dass ein Weg nur ein Weg wird, wenn einer ihn geht, haben ganze Scharen von Generationen diesen Weg genutzt, um Güter, Religionen, Kunst und Ideen von hier nach dort und dort nach hier zu transportieren.

Die neue Show des Chinesischen Nationalcircus nimmt so auch den Zuschauer mit auf eine Reise über diesen alten Karawanenstrom ins Reich der Mitte und bietet so, ummantelt von Weltklasseakrobatik, die Ansicht von unbekanntem Kulturen und Traditionen des Fernen Ostens mit einer neuen Perspektive. Sie zeigt damit sowohl die interessanten Kulturunterschiede auf und unterstreicht auch gekonnt mit Staunen, Leidenschaft und Humor die tiefen menschlichen Gemeinsamkeiten der Völker an diesem Weg.

Nach 22 erfolgreichen Jahren in Europa mit über 8 Millionen Besuchern zeigt der Chinesische Nationalcircus erstmals den Weg zu seinen geographischen, historischen und mentalen Wurzeln.

Eintrittskarten für die Vorstellungen um 16 Uhr und um 20 Uhr sind in der Geschäftsstelle von Forum Oelde, Herrenstraße 9, Telefon 02522 – 72 800, und beim Glocke-Ticket-Service unter Telefon 02522 – 73 300 erhältlich. Inhaber der Park plus-Karte 2012 erhalten die Karten für einheitlich 27 €, regulär beträgt der Eintrittspreis 32 €.